



平成28年度のクラブの活動と、スポーツでご活躍された方のご紹介

春の資源回収

資源回収の折には皆様のご協力ありがとうございました。
資源回収で得た収益はスポーツ少年団、ジュニアスポーツクラブのユニフォーム補助金として使用しています。
今後も子ども達のスポーツ活動を支えていくうえで皆様の暖かいご支援とご協力をよろしくお願い致します。



付知サッカースポーツ少年団 付知FC 県大会優勝！！



10月22日(土)23日(日)と大垣市赤坂スポーツ公園にて行われた第7回サーラチャレンジカップU-10(4年生以下)8人制サッカー県大会にて、付知FCU-10が見事優勝しました。12月4日静岡県磐田市のヤマハスタジアムで行われた東海大会に出場しました。県大会での優勝は付知始めて以来の快挙となりました。付知FCは毎週土曜日の午前中に河川敷グラウンドにて練習を行っています。団員を随時募集していますので、興味のある方は、是非一度見学に来て下さい。

全国障害者スポーツ大会 希望郷いわて大会出場



全国障害者スポーツ大会が岩手県で開催され、陸上ジュニアスポーツクラブ指導者で広野町内会の早川光さんが2種目に出場されました。
走幅跳では5m65cmで優勝、50m走では7秒02で準優勝の成績を収められました。
今後のご活躍に期待しています。

日本スポーツマスターズ2016秋田大会出場

〇空手道スポーツ少年団指導者 桂川明代さん・片田綾子さん

全日本少年少女空手道選手権大会出場

〇空手道スポーツ少年団 石原水晶さん

第39回全国高等学校柔道選手権大会 出場決定！！おめでとうございます。

平成29年3月19日(日)日本武道館で行われる「第39回全国高等学校柔道選手権」個人戦52kg級で若宮町内会の原彩乃さん(中京高等学校2年生)が出場されます。ご健闘をお祈りいたします。

B&G海洋センターのプールがリニューアルします

平成28年度は沢山のご利用ありがとうございました。
B&G財団の補助を受けプールが新しくなります！
これからも安全・安心して利用していただけるよう努めてまいります。
多くの皆様のご利用をお待ちしています！



29年度資源回収のお知らせ

- 日時：平成29年4月9日(日)・回収時間：8時30分～9時30分
※小雨決行(大雨の場合は4月16日(日)に延期します。)
- 回収する物：紙類(新聞紙、雑誌、ダンボール、牛乳パック)
布類(ボロ布、古着、古布)アルミ缶
※スチール缶、ビン類、布団、毛布、じゅうたん等は回収しません。

スポーツ少年団からのお知らせ

スポーツ少年団では団員を募集しています。
子どものスポーツは体力、健康面だけでなく社会性や心の発達を養うことができます。
スポーツ少年団の種目などは付知B&G海洋センターにお問い合わせください。

中津川市付知地区コミュニティバスをご利用ください



- 毎週月・水・金曜日に運行しています。付知町を周回していますので、お買い物やお友達とのお出かけ、気分転換に付知をドライブなど多くの皆様のご利用をお待ちしています！

平成28年度 中体連(中学校体育連盟夏季総合体育大会)結果

男子バスケット部	市大会	敗退
野球部	地区大会	敗退
バレー部	市大会	敗退
女子バスケット部	市大会	敗退
ソフトボール部	市大会	敗退
サッカー部	市内大会	敗退

陸上部	○市大会	
女子共通	4×100Mリレー	(安江和花、甲斐桃花、早川あゆ美、片田留実名)
	○東濃地区大会	
女子共通	走高跳	1位 片田 留実名
	○県大会	
女子共通	走高跳	3位 片田 留実名 (東海大会 出場)
女子共通	走高跳	8位 甲斐 桃花

テニス部	市大会団体	敗退
	個人	敗退

「輝き」 付知中校長 清水 憲雄
 スポーツへの取り組みを見ていると「切磋琢磨」という言葉がいつも浮かびます。ぶつかり合い、励まし合うことで、互いの輝きを増してきました。「この仲間とやってきて良かった。」と感じられるのは、こうした自分の輝きを引き出してくれた仲間の存在への感謝の念だと思います。
 かけがえのない仲間達に感謝！

「二年半を振り返って」 女子バスケ部 3年 桐本 侑季
 私は、女子バスケ部の部長として一年間頑張ってきました。部員の動きが遅くて困る事もあったけど、たった8人しかいない女子バスケ部でみんな楽しく部活をする事ができたと思います。中体連本番では負けてしまいましたが、全員で勝とうという強い気持ちを持って大きな声を出し、最後まで諦めず試合をする事ができました。私達3年生は悔しくてみんなこれでもかというぐらいに号泣しました。そんな時に顧問の中畑遥奈先生がかけてくれた言葉で私達はもっと感動してもっと泣きました。それは・・・
 「このメンバーで良かったやろ？」という言葉でした。私は今まであった二年半の出来事を思い出しました。言いたいことが言えなくて仲間同士で衝突した事とか、週2回の夜練をみんな「面倒くさい、面倒くさい」と言いながらも二年半楽しんでやりきった事とかとにかく色々思い出して、部活がすごく楽しかったなと感じる事ができました。私はこれからも女子バスケの仲間と仲良くしていきたいし、女子バスケの後輩達も可愛がって大切にしていきたいです。中学校二年半のバスケは私達にとって最高の思い出になりました。本当にありがとう！

「二年半を振り返って」 バレー部 3年 日比野 怜南
 私達は中体連2日目出場という目標をたて、約二年間頑張ってきました。チームで練習をしたのはサーブカット、個人ではサーブのコントロールを中心に練習してきました。辛い時もあったけど、今まで一緒にいた仲間のおかげで乗り越えられ、とても感謝しています。結果は負けてしまったけど、それ以上に努力する事や、仲間と協力し合っていくことを学ぶ事ができました。この経験を生かしていきたいです。

「中体連 優勝」 野球部 3年 曾我 雄大
 僕達は、3年生が10人という中で試合をしてきました。そのうち3人は加子母の子という合同チームでやってきました。練習をしていく中でチームメイトとの絆が深まって日々の練習がとても楽しくて仕方ありませんでした。中体連という最後の大会を、優勝という最高な形で終わる事ができたのはこの仲間がいたからこそできた事だし、自分はこのチームのキャプテンだと言うことをものすごく誇りに思います。やっぱり野球を通じてみんなと同じ目標に向かっていく団体競技は本当にいいなと思いました。

